



das **Mitteilungsblatt**  
der Stadt **blies kastel**

... natürlich schön

# Blieskasteler Nachrichten

57. Jahrgang

Freitag, 16. November 2018

Nr. 46/2018

## Blieskasteler Schutzengelverein

### 21.000 Euro-Spende für den kleinen Kämpfer Jonas und seine Familie

ermöglicht den Bau eines behindertengerechten Bades und eines Therapiezimmers



Große Freude herrschte bei der Spendenübergabe von 21.000 Euro bei Jennifer und Jan Bentz - mit Jonas auf dem Arm - (Bildmitte), Peter Geble (Schutzengelverein, links), Extrem-Läufer Michael Müller (zweiter von links) und Klaus Port (Schutzengelverein, rechts). Foto: Klaus Bastian

[www.blieskasteler-schutzengel.de](http://www.blieskasteler-schutzengel.de)

Erneut konnten wir eine beeindruckende Spende von 21.000 Euro übergeben und einer sympathischen Familie in Klarenthal nachhaltig helfen. Deren Herzenswunsch kann nun zeitnah realisiert werden, was dringend erforderlich ist. Denn mit der Geburt ihres Sohnes Jonas im Juni 2017 hat sich ihr Leben dramatisch verändert. Durch einen Gentest haben seine Eltern Jennifer und Jan sowie seine zwei Geschwister erfahren, dass der liebenswerte Junge an „Spinaler Muskelatrophie Typ 1“ leidet. Die schreckliche, unheilbare Erkrankung lähmt die Muskelfunktion und hat zur Folge, dass Bewegung, Schluckreflex und Atmung stark beeinträchtigt bzw. nicht mehr möglich sind. Deshalb muss Jonas immer wieder in Universitätsklinik Freiburg behandelt werden. Ungeachtet dessen stehen daheim in Klarenthal dringend notwendige bauliche Veränderungen ihres kleinen Wohnanwesens an, das räumlich um ein behindertengerechtes Bad und ein spezielles Therapiezimmer für Jonas erweitert werden muss. Die aktuell 70 qm Wohnfläche für die Familie sind aufgrund der erschwerten Lebenssituation, die eine „rund-um-die-Uhr-Betreuung“ von Jonas erfordert, unzureichend. Leider kann das aktuelle Bad der Familie wegen enger Raumverhältnisse nicht behindertengerecht umgebaut werden. Zudem ist Jonas im Hinblick auf lebenswichtige, unverzichtbare spezielle medizinische Geräte dringend auf ein eigenes Therapiezimmer angewiesen, das individuell auf seine Bedürfnisse auszurichten ist und idealerweise auf gleicher Wohnebene liegt. Unumgänglich muss die Wohnung mittelfristig mit dem Rollstuhl befahrbar sein. Nur bei Realisierung dieser zielgerichteten, zweckmäßigen Maßnahmen kann der schwierige Alltag wenigstens etwas erleichtert und mehr an Lebensqualität für Familie Bentz hinzugewonnen werden. Die Ideallösung besteht in einem Anbau mit barrierefreiem Zugang direkt ins Kinder- und Therapiezimmer sowie ins behindertengerechte Bad. Doch die Erfüllung dieses Herzenswunsches kostet über 50.000 Euro, viel Geld, das die Familie trotz aller Sparbemühungen mit Eigenmitteln und handwerklicher Eigenleistung bei weitem nicht alleine aufbringen kann.

Als wir im Frühjahr 2018 von Jonas' bewegendem Schicksal und den ungünstigen Wohnverhältnissen der Familie Kenntnis erlangten, wollten wir unbedingt helfen, die Situation schnell, unbürokratisch und vor allem nachhaltig zu verbessern. Deshalb haben wir mit Hilfsaktionen, u.a. dem 8. Schutzengellauf im Mai 2018, Spendengelder gesammelt mit dem erfreulichen Ergebnis, dass wir am 02.11.2018 Familie Bentz eine Spende von 20.000 Euro zur Verfügung stellen konnten. Mit weiteren 1.000 Euro stockte Michael Müller, Arbeitskollege von Jennifer Bentz und „begnadeter Langstreckenläufer“, diese Summe auf insgesamt 21.000 Euro auf. Immer wieder stellt Michael Müller sein läuferisches Talent in den Dienst der „guten Sache“ und unterstützt mit großem sozialem Engagement Projekte unseres Vereins.

Bei der am 02.11.2018 in Klarenthal durchgeführten Spendenübergabe konnten unsere Vorstandsmitglieder Klaus Port und Peter Geble sowie Michael Müller die prekäre Wohnsituation in Augenschein nehmen und einen Eindruck gewinnen, wie das fertig gestellte Projekt in absehbarer Zeit aussehen wird. Wir Blieskasteler Schutzengel freuen uns gemeinsam mit Michael Müller und Familie Bentz, die sich herzlich für die wohlthuende Hilfe bedankte, über die gelungene Aktion. Jonas und seiner Familie wünschen wir von Herzen alles erdenklich Gute und eine baldige Fertigstellung der dringend notwendigen Baumaßnahme, damit sich die Wohnsituation für die Familie zeitnah spürbar verbessert. Der Schutzengelverein bedankt sich bei allen großzügigen Menschen, die durch ihre Spenden dazu beigetragen haben, den Herzenswunsch von Familie Bentz zu erfüllen. Wieder hat sich gezeigt, dass wir als „ein großes Team“ imstande sind, hilfsbedürftigen Familien auch bei kostenintensiven Projekten nachhaltig zu helfen. Wir reden nicht vom HELFEN, wir tun es.

Nehmen Sie uns beim Wort !

Bitte unterstützen Sie unsere Hilfsaktionen, von denen fünf kurz vor dem Abschluss stehen. HERZLICHEN DANK für Ihre Spende auf unser Spendenkonto bei der

Volks- und Raiffeisenbank Saarpfalz eG

IBAN: DE58 5929 1200 2425 5502 01 -

Ihr gemeinnütziger Blieskasteler Schutzengelverein